

NRW > Städte > Korschenbroich > Korschenbroich: Herrenshoffer Bruderschaft startet ins Schützenjahr >

Herrenshoffer Bruderschaft startet ins Schützenjahr

## Erst Krönungsball, dann Tanz in den Mai in Herrenshoff

**Herrenshoff** · Es gibt Veränderungen bei den Schützen in Herrenshoff: Der Krönungsball der St.-Hubertus-Schützenbruderschaft wird erstmals am 29. April stattfinden. Am Abend darauf wird weiter gefeiert.

12.04.2023, 04:50 Uhr · Eine Minute Lesezeit



Perfekte Stimmung herrschte im vergangenen Jahr in Herrenshoff.

Von Bärbel Broer

Die St. Hubertus-Schützenbruderschaft Herrenshoff startet mit einer Neuerung in das Schützenjahr. Der traditionell bisher immer im November zum Patronatsfest gefeierte Krönungsball wird in diesem Jahr erstmalig am 29. April stattfinden. Die Verlegung war hauptsächlich beschlossen worden, um den gestiegenen Kosten entgegen zu wirken. Daneben sprachen aber auch ganz praktische Gründe für die Verlegung – wie beispielsweise die angenehmeren Temperaturen.

Am 30. April wird dann im Festzelt an der Schaffenberstraße auch wieder in den Mai getanzt. Veranstalter ist der Heimat- und Förderverein Herrenshoff, Herzbroich und Raderbroich. Einlass zu beiden Veranstaltungen ist jeweils ab 19 Uhr. Der Eintritt zum Krönungsball beträgt acht Euro, es spielt die Band „FarbTon“. Beim Tanz in den Mai gibt es ebenfalls eine Neuigkeit: Denn erstmals sorgt die Band „Grouvehouse“ für die musikalische Unterhaltung. Der Eintritt kostet zwölf Euro im Vorverkauf und 14 Euro an der Abendkasse (Vorverkaufsstellen sind: Buchhandlung Barbers, Friseurteam Maaßen, Bäckerei Keinath und die Gaststätten Zum Alten Brauhaus und Am Zollhaus).

**Taboola** Feed

Deutsches Startup: Solaranlage mit Baugarantie und 0% MwSt.

Die neue Frühlingssammlung ab Gr.42 ist da!

Krankenzusatzversicherungen von AXA

Frankfurt Am Main: Solarfirma bietet in 2023 unglaubliches Solarkomplettpaket

---

Kampf gegen Neurophatische Symptome? Versuche Sie dies sofort

---

Arzt verrät: Ein simpler Trick bei Prostataproblemen

---

Preis-Check 2023: Das kostet ein Fassadenanstrich im Frühling

---

Jetzt die leistungsstarke 4xe-Technologie testen

---

Nehmen Sie ein Fußbad mit Essig und einige Stunden später haben Sie dieses Ergebnis!

Osterspaß im Movie Park Germany!

---

Wieso diese Geldbörse sämtliche Verkaufsrekorde bricht

---

Verblüffte Ärzte: Ein einfacher Tipp lindert jahrelangen Bluthochdruck (heute Abend noch testen)

---

RTL-Tanzshow: Darum findet „Let’s Dance“ am Karfreitag nicht normal statt

---

Zusammenstoß an Gartenstraße in Mönchengladbach: 83-Jährige nach Unfall in Krankenhaus geflogen

Bluttat in Düsseldorf: 18-Jähriger in Grafenberg niedergestochen – 17-Jähriger festgenommen

---

Welches Hörgerät passt zu mir? Nach 3 kurzen Fragen wissen Sie es

Mit zwei Gummibärchen verbrennen Sie Ihr Bauchfett die ganze Nacht!

Der neue Jeep® Avenger Elektro

---

Rücken-, Knie- oder Fußschmerzen? Diese Schuhe helfen!

Älteste Stars, die Fans vergessen haben, sind noch am Leben.

---

Einsatz von Polizei und Feuerwehr: Lkw-Fahrer stirbt bei Unfall in Grevenbroich

Beim Überholen von Auto erfasst: 24-jähriger Motorradfahrer stirbt bei Unfall in Kalkar

Nach Krebs-Diagnose: Höher-Sänger Krautmacher gibt Update zur Erkrankung seiner Frau

---

**Noch keine Kommentare**

